

Phone : +(221) 76.026.88.15
+(221) 33.957.49.37
Fax : +(221) 33.820.06.00
AFTN : GOOOYNYX
E-mail : aim-gooo@asecna.org
Web : <https://ais.asecna.aero>



AIP SUP
NR 43/A/26GO
MARCH 02nd, 2026

BUREAU NOTAM INTERNATIONAL DE L'OUEST AFRICAIN

B.P. 8155 Aeroport International Blaise DIAGNE Dakar/Diass-SENEGAL
BENIN – BURKINA FASO – COTE D'IVOIRE – GUINEE BISSAU – MALI – MAURITANIE – NIGER – SENEGAL – TOGO

DISTRIBUTION DE L'AIP ASECNA DIFFUSION OF ASECNA AIP

DATE D'ENTREE EN VIGUEUR / EFFECTIVE DATE	02 Mars 2026 / March 02 nd , 2026
VALIDITE / VALIDITY	PERM

PREAMBULE

Le présent Supplément d'AIP (SUP AIP) a pour objet d'informer les usagers de la mise à jour des supports de diffusion de l'AIP ASECNA et de ses amendements, vers un format exclusivement numérique. Les supports papier et DVD sont supprimés.

La diffusion s'effectue donc par voie électronique, selon les modalités suivantes :

- **Accès en Ligne** : Consultation via le site eAIP officiel à l'adresse : <https://aim.asecna.aero>.
- **Accès Hors Ligne** : Le téléchargement des données du site eAIP (incluant les ensembles de données AIP annuels AIXM 4.5, et AIXM 5.1 pour le RWANDA) est disponible via un espace SharePoint dédié de l'eAIP ASECNA.

Note : L'inscription préalable via le formulaire d'abonnement en annexe est requise. Les usagers sont invités à télécharger systématiquement les nouvelles publications pour assurer leur continuité opérationnelle hors ligne.

Les modifications suivantes sont apportées aux pages de l'AIP ASECNA :

00 GEN 0.1-2 – SUPPORTS DE PUBLICATION

~~L'AIP est publiée sur trois supports : PAPIER – CDROM – WEB~~

L'AIP est publiée sur support électronique

PREAMBLE

The purpose of this AIP Supplement (AIP SUP) is to inform users of the update of the AIP ASECNA dissemination media and its amendments, towards an exclusively digital format. Paper and DVD media are discontinued.

The distribution is therefore carried out electronically, according to the following procedures:

- **Online access**: Consultation via the official eAIP website at the address: <https://aim.asecna.aero>.
- **Offline Access**: Downloading data from the eAIP site (including the annual AIP datasets AIXM 4.5, and AIXM 5.1 for RWANDA) is available via a dedicated eAIP ASECNA SharePoint space.

Note: Prior registration via the subscription form in appendix is required. Users are invited to systematically download new publications to ensure their offline operational continuity.

The following changes are made to the AIP ASECNA pages:

00 GEN 0.1-2 – PUBLICATION MEDIA

~~The AIP is published on three media: PAPER – CDROM – WEB~~

The AIP is published on electronic media

00 GEN 3.1-7- VENTE DES PUBLICATIONS (AIP)

~~Les abonnements aux Amendements sont valables pour une période de 12 mois commençant le 1er Janvier de l'année.~~

~~Toute demande de renseignements relative aux prix et conditions de vente des Publications d'Information Aéronautique et de l'abonnement à leurs amendements, doit être envoyée à l'adresse ci-dessous :~~

~~ASECNA~~

~~Délégation de l'ASECNA à Paris~~

~~75, rue la Boétie- 75008 PARIS~~

~~Adresse télégraphique commerciale : DIRASECNA-PARIS~~

~~Téléphone : (33) 1 44.95.07.07~~

~~Télécopie : (33) 1 42 25 73 11~~

~~Internet : <https://aim.asecna.aero>~~

~~Email : dexpaim@asecna.org~~

~~RSFTA : LFPSXKXX~~

~~NOTE : Pour les abonnements aux bulletins NOTAM, les usagers s'adresseront directement aux BNI de :~~

BRAZZAVILLE	(pour l'Afrique Centrale) (for Central Africa)
DAKAR	(pour l'Afrique de l'Ouest) (for Western Africa)
ANTANANARIVO	(pour Madagascar-Comores-Île de la Réunion) (for Madagascar-Comores-Reunion Island)
(Voir adresses au paragraphe 1 ci-dessus) (See addresses in Section 1 above)	

L'accès à l'AIP est disponible par voie électronique en ligne sur le site web <https://aim.asecna.aero> et par abonnement à titre gratuit pour les abonnés au site sharepoint eAIP pour le téléchargement des contenus d'amendement AIP hors ligne.

NOTE : Conformément aux prescriptions de l'OACI sur l'échange des informations aéronautiques (Réf. Annexe 15, chapitre 3, § 3) les Publications d'Informations Aéronautique sont adressées à titre gratuit aux AIS Étrangers sur une base de réciprocité.

00 GEN 3.1-7- SALE OF PUBLICATIONS (AIP)

~~Subscriptions to AIP amendments are valid for one period of 12 months beginning the first of January of the current year.~~

~~All request of information about prices and sales conditions of the aeronautical publications and their amendments subscription, must be sent to the following address:~~

~~ASECNA~~

~~Délégation de l'ASECNA à Paris~~

~~75, rue la Boétie- 75008 PARIS~~

~~Adresse télégraphique commerciale : DIRASECNA-PARIS~~

~~Téléphone : (33) 1 44.95.07.07~~

~~Télécopie : (33) 1 42 25 73 11~~

~~Internet : <https://aim.asecna.aero>~~

~~Email : dexpaim@asecna.org~~

~~RSFTA : LFPSXKXX~~

~~NOTE : Pour les abonnements aux bulletins NOTAM, les usagers s'adresseront directement aux BNI de :~~

BRAZZAVILLE	(pour l'Afrique Centrale) (for Central Africa)
DAKAR	(pour l'Afrique de l'Ouest) (for Western Africa)
ANTANANARIVO	(pour Madagascar-Comores-Île de la Réunion) (for Madagascar-Comores-Reunion Island)
(Voir adresses au paragraphe 1 ci-dessus) (See addresses in Section 1 above)	

Access to the AIP is available electronically online on the <https://aim.asecna.aero> website and by subscription free of charge for subscribers to the eAIP sharepoint site for downloading the AIP amendment content offline.

NOTE: In compliance with ICAO prescriptions about aeronautical information exchange (Ref. Annex 15, chapter 3, § 3), the aeronautical information publications are addressed freely to the foreign AIS on a reciprocal basis.

MODIFY AIP ASECNA REFERENCE AIP 00 GEN 3.1-07

APPENDIX



ASECNA - AERONAUTICAL INFORMATION PUBLICATIONS

Demande d'abonnement ou de réabonnement

Order form for subscription or renewal subscription

Publications	Conditions
Abonnement SharePoint : Produits AIS numériques en ligne pour 1 an (fichiers eAIP mensuels, amendements AIP, jeu de données AIXM 4.5 - version d'essai) <i>Sharepoint subscription: 1- Year online digital AIS products (monthly eAIP files, AIP amendments, AIXM 4.5 dataset - trial version)</i>	Soumis à inscription gratuite <i>Subject to free registration</i>
Cartes aéronautiques en support papier <i>Aeronautical charts on paper support</i>	Voir prix à : / <i>See price at :</i> https://aim.asecna.aero/html/eAIP/FR-00GEN-3.2-07-fr-FR.html#_00GEN-3.2-07

Informations sur l'utilisateur

Informations about user

Année / Year :

Nome Compagnie / Company name :

N° Tél :

E-mail :

Objet de la souscription / Purpose of subscription :

.....

.....

Manifestez votre intérêt pour les publications ASECNA ou l'échange sur base réciproque

Indicate your interest into ASECNA publications or the reciprocal basis exchange

A

Le

Signature et cachet / *Signature and stamp*